



**INFORMAN.id**

# Bentuk Sinergitas Polri Dan Pemkab, Polres Purwakarta Hadiri Pertunjukan Air Mancur

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INFORMAN.ID](http://PURWAKARTA.INFORMAN.ID)**

Feb 21, 2025 - 15:06



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah diwakili Kapolsek Purwakarta Kota, Kompol Marsono hadir Pertunjukan Air Mancur Taman Sri Baduga Purwakarta Tahun 2025 dalam rangka menyambut Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Purwakarta periode tahun 2025-2030.

Hadir dalam kegiatan tersebut yakni Bupati Purwakarta, Saepul Bahri Binzein, S.Ag, Wakil Bupati Purwakarta, Abang Ijo Hapidin, Sekda Purwakarta, H.

Norman Nugraha S.Sos M.Si, Dandim 0619/Purwakarta, Letkol INIF Ardhiansyah S.Sos, Anggota DPR RI Fraksi PKS, Jazuli, Kasi Intel Resimen Armed Stirayudha, Kapten Arm. Wisnu, dan warga masyarakat Purwakarta dan sekitarnya sebanyak kurang lebih 5.000 orang.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kapolsek Purwakarta Kota, Kopol kehadirannya tersebut mewakili Kapolres Purwakarta dalam rangka untuk meningkatkan sinergitas dan soliditas Polri dengan Pemerintah.

"Kami hadir mewakili Bapak Kapolres Purwakarta dalam kegiatan tersebut menunjukkan komitmen Polres Purwakarta dalam mendukung acara penting di Purwakarta serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Polri selalu hadir mendukung segala bentuk kegiatan Pemerintah untuk kepentingan masyarakat," ungkap Marsono.

Ia menambahkan, untuk memberikan rasa yang aman, nyaman dan tertib pada pengunjung Taman Air Mancur Sri Baduga Kabupaten Purwakarta, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat Purwakarta terjunkan sejumlah personel pengamanan.

"Pengamanan dalam pertunjukkan air mancur itu dinilai penting untuk memberi kenyamanan bagi para pengunjung. Selain itu, juga supaya tidak ada insiden selama pertunjukkan air mancur," ucap Marsono.

Dijelaskanya, untuk petugas keamanan nantinya baik itu dari anggota Polri, TNI dan Satpol PP akan ditempatkan di titik titik yang diperkirakan akan membutuhkan kehadiran aparat keamanan

"Mengenai hal ini Polres Purwakarta sendiri menurunkan sebanyak 147 anggota Kepolisian baik yang berpakaian dinas maupun yang berpakaian preman," ucap Marsono.